
平成２５年第６回豊山町教育委員会定例会会議録 
 

１ 開催年月日 平成２５年６月２１日（金） 

２ 開 催 場 所 豊山町役場 会議室３ 

３ 出 席 委 員 委  員  長    秋 田  勇 人 
委員長職務代理者    井 上  とよほ 
委 員    萩    利 香 
委 員    小 出  正 文 
教 育 長    松 田  康 朗 

４ 欠 席 委 員 な し 

５ 説明のため

に出席した

職員 

教 育 部 長    坪 井    悟 
学 校 教 育 課 長    飯 塚  泰 行 
生 涯 学 習 課 長    水 野  典 昌 

６ 書 記 学 校 教 育 係 長    青 井  宏 司 

７ 傍 聴 者 なし 

８ 議 事 日 程 日程第１ 前回会議録の承認 
 
日程第２ 委員長の報告 
 
日程第３ 教育長の報告 
 
日程第４ 付議案件 

 
報告第 １号 平成２５年度とよやまサロンコンサート事業につ

いて 
報告第 ２号 平成２５年度豊山スカイプールの開場について 
報告第 ３号 平成２５年度第４２回豊山町民体育大会について 

 
日程第５ その他 
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開会の宣告（午後２時００分） 

 ただいまから、平成２５年第６回豊山町教育委員会定例会を開会し

ます。 
 
日程第１ 前回会議録の承認 

 議事に入ります前に、お手元に配布されております、平成２５年５

月２４日に開催いたしました平成２５年第５回豊山町教育委員会定

例会の会議録は、このまま承認してよろしいですか。 
 （「異議なし」の声） 
 平成２５年第５回豊山町教育委員会定例会の会議録は、承認をいた

しますので、閉会後に委員の皆様のご署名をお願いします。 
 

日程第２ 委員長の報告 

 それでは、私からこの間の諸般の報告をさせていただきます。 

 梅雨の鬱陶しい日々が続きますが、体調を崩さないようくれぐれも

お気をつけいただきたいと思います。食中毒にもそろそろ気をつけな

ければならない時期ですので、給食センターでは、アレルギー対策等

で大変だとは思いますが、くれぐれも万全の態勢をとっていただきた

いと思います。先日、豊山小学校と豊山中学校の学校訪問に参加させ

ていただきました。豊山小学校では、昨年にも増して、ＩＴ機器が利

用されているようで、授業も大変楽しそうでした。生徒たちも大変落

ち着いて授業に取り組んでいたように思われました。豊山中学校で

は、小学校ほどＩＴ化は進んでいなかったようですが、機器の台数の

関係もあるような気がしました。もう少し予算がとれて、ＩＴ機器の

数を増やすことができると良いと思いました。授業そのものは、先生

も大変熱心に取り組んでおられ、非常に落ち着いた様子で、良かった

と思いました。どちらの学校も良い方向に向かっているようで、安心

すると同時に、頑張っておられる職員の皆様方に感謝したいと思いま

す。本年度もあと新栄小学校と志水小学校の学校訪問を残しておりま

すが、両校の訪問が今から楽しみになってきました。 
 以上でございます。 
  

日程第３ 教育長の報告 

 次に、教育長報告をお願いします。 

 ５月２５日に子ども会ドッジボール大会、５月２７日から小学校で

教育実習、６月３日から中学校で教育実習、６月３日から１７日まで

町議会の平成２５年第２回定例会が開催されました。一般質問におい

て、「道徳の教科化について」、「小学校高学年の教科担任制について」

のご質問がありました。６月６日から８日に中学校の自然体験学習、

６月１０日に豊山小学校学校訪問、６月１３日、１４日に小学校の修

学旅行、６月１７日に豊山中学校現職教育研修がございました。 

 各学校でプール指導が始まりました。これに際しまして、教育委員

 2



 

 

 

 

 

 

 

委  員  長 

 

 

生涯学習課長 

委  員  長 

委 員 

 

生涯学習課長 

 

 

委 員 

生涯学習課長 

 

 

 

委 員 

 

委 員 

生涯学習課長 

委 員 

生涯学習課長 

委 員 長 

 

 

 

生涯学習課長 

委 員 長 

 

 

 

生涯学習課長 

委 員 長 

 

 

会も立ち会って、排水蓋の点検等、安全面のことを重点的に行いまし

た。今のところ、異変もなく順調に進んでおります。また、不審者情

報がありました。季節柄とは言うものの頻発しております。当然、保

護者には緊急メールを発信しましたし、役場内の関係課、警察署等へ

の連絡等、やれるべきことは全部やっております。 

以上でございます。 
 

日程第４  付議案件 

次に、付議案件に入ります。 

「報告第１号 平成２５年度とよやまサロンコンサート事業につ

いて」、事務局の説明を求めます。 

―説明― 報告第１号 

報告第１号について、ご質問等お受けします。 

 日程をみると全部水曜日ですが、例えば土日に開催するとか、平日

としても分散させるなど、お考えはないでしょうか。 

 基本的には委託事業としまして、音楽関係者や音楽大学出身者の日

程をある程度、固定させていただいてから開催してます。もし要望が

あれば、検討させていただきます。 

 毎回何名ほどの参加でしょうか。 

 社会教育センター２階のホワイエに５０席ほど用意し、前回は４５

名でした。平均して５０名ほどの参加していただいております。この

前の方は結構有名な方で、みなさん感動して帰られました。ぜひ参加

していただきたいと思います。 

 私もできる限り参加させていただいておりますが、反響が大きくて

町民の方にはとても好評でございます。 

 予算２０万円ですが、足りていますか。 

 予算は足りております。 

 入場料は取っていますか。 

 無料で開催しておりますので、入場料は取っていません。 

他にご質問等お受けします。 

（発言なし） 

ないようですので、「報告第２号 平成２５年度豊山スカイプール

の開場について」、事務局の説明を求めます。 

―報告― 報告第２号 

報告第２号について、ご質問等お受けします。 

（発言なし） 

ないようですので、「報告第３号 平成２５年度第４２回豊山町民

体育大会について」、事務局の説明を求めます。 

―報告― 報告第３号 

報告第３号について、ご質問等お受けします。 

（発言なし） 

ないようですので、以上で付議案件を終わります。 
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日程第５ その他 

次に、その他に入ります。 

事務局から、報告事項はありますか。 

 ―連絡事項― 事務連絡 

 その他、委員の皆様からご発言はありませんか。 

（発言なし） 

 

閉会の宣告（午後２時１６分） 

他にご発言もないようですので、以上で平成２５年第６回豊山町教

育委員会定例会を閉会します。 

 

 


